

ひまわり



令和6年度 第11号
大道小学校便り
令和7年3月21日
文責 山西 ふじ子

後は任せて！

3月7日（金）児童会主催の「6年生を送る会」が行われました。新しい児童会組織となって初めての大きな行事。5年生が主査となり、会の計画や

準備、進行まで頑張りました。いろいろな所に5年生らしい細やかな配慮があって、会は大盛り上がりました。

前半は、各学年から、手作りプレゼントの贈呈やお祝いの歌のパフォーマンスがあり、6年生も終始にこやかな表情でした。6年生からの「ありがとう、さよなら～」の歌には、児童も教師も感慨深いものがありました。後半は、6年生が隠し持っているお宝をもらうために、じゃんけんやクイズで挑むゲームで、体育館いっぱいに楽しい笑い声が響きました。お宝ボールの中には、6年生へのお祝いメッセージでした。

最後は6年生から5年生へ校旗が託され、大道小のすばらしい伝統を引き継いでいくことを約束して会を閉じました。その後、お別れ遠足にて、登校班の班旗の受け渡しも行われました。



下級生のプレゼントでキラキラ



楽しい宝探しゲームでニコニコ



5年生に校旗を託します。

夢をありがとう

3月5日（水）ひまわりプロジェクト第3弾を開催し、熊本ビューストピンディーズから6名の選手に来ていただきました。



「ひまわりプロジェクト」はキャリア教育の一環として実施しており、いろいろな仕事に触れるきっかけになっています。また、自分の夢や希望をふくらませ、頑張ることや進むべき道について考えるきっかけとなることもねらっています。

大道小憧れの職業ナンバー1が「スポーツ選手（60名）」ということもあり、あいさつ運動やハンドボールの指導、体力向上教室等、日頃からお世話になってるピンディーズさんにお願いをしました。ちょうどリーグ戦の真っ最中ですが、試合や練習の合間を縫って来校していただきました。決して順風満帆ではなかった人生を語りながらも、挑戦の素晴らしさ、人との出会い、自分が選んだ好きな道を楽しむことの大切さ等、児童の夢が膨らむお話をしました。

最後は体育館で、選手のシュートパフォーマンスを見たり、児童のシュートをキャッチしてもらったりと、その迫力に歓声が上がりました。明日（22日）は、カルチャースポーツセンターで試合が行われます。観戦、応援をよろしくお願ひします。

卒業します

3月24日（月）は
いよいよ卒業証書授与式
です。在校生からは代表

して5年生が参加します。最後の最後まで、後輩への劇のプレゼント、卒業記念壁画の作成、地域の方へのお礼等、精一杯頑張った6年生。学校としても、温かく、感動ある卒業式にしたいと思っています。胸を張って次の舞台へ。卒業おめでとう。

